



Pyfano celebrará su primera gala benéfica virtual el 18 de diciembre, el único acto del año

El colectivo de familias de niños con cáncer anima a colaborar en un acto que contará con magia, música y actuaciones

A.B. | SALAMANCA

Pyfano celebrará el próximo viernes, 18 de diciembre, la décima edición de su gala benéfica, la primera que se realizará en formato virtual debido a la pandemia. El colectivo recordó que todas las actividades que tenían previstas se han tenido que suspender, lo que supone una caída del 66% de los ingresos. Será a partir de las cinco de la tarde con actuaciones de magia, música y espectáculos para toda la familia.

La forma de colaborar será a través de la compra de entradas, a un precio de 5 euros en tribupyfano.es. Con la entrada, recibirán un código cifrado para poder ver la gala en directo. Las instituciones quisieron mostrar su apoyo a la institución entre los que estuvieron Eloy Ruiz, delegado territorial de la Junta en Salamanca, Arantxa García, responsable de la Fundación General de la Universidad de Sala-



Arantxa García, Michel Criado y Eloy Ruiz. | ALMEIDA

manca y María José Fresnadillo, concejala de Salud Pública del Ayuntamiento de Salamanca.

El responsable de Pyfano, Michel Criado, calificó el año de "duro" y puso cifras a los diag-

nósticos del cáncer infantil: 29 nuevos casos en 2019, de los que 5 de ellos fueron en Salamanca. También lamentaron 7 fallecimientos y 8 recaídas. La actividad de trasplantes fue de 9 casos.